

Fin mars, j'peux pas, j'ai Vaches en Piste!

Évènement très attendu, Vaches en Piste revient pour une seconde édition du 27 au 30 mars prochains. Soutenu par le Grand Anancy dans le cadre de son Projet Alimentaire Territorial, ce salon, qui a accueilli 46 000 visiteurs en 2023, est un lieu d'échanges convivial et festif entre professionnels et grand public. Une belle occasion de venir à la rencontre de nos éleveurs et découvrir tout un patrimoine local.



Comme l'explique Florent Duclos, président de l'association APMH (Abondance Primholstein, Montbéliarde, Hérens), organisatrice de l'évènement, « c'est un salon de l'agriculture en Haute-Savoie, conçu pour les professionnels avec des concours nationaux et internationaux, ainsi que des présentations, réunissant 9 races de vaches et plus de 650 bovins, mais également pour le grand public afin de communiquer sur le savoir-faire de nos éleveurs et de la filière agricole, avec de nombreuses animations notamment pour les enfants ».

Promouvoir les jeunes talents

Parce que le renouvellement des générations est fondamental, une attention particulière est portée vers les plus jeunes avec notamment un temps fort le dimanche : un défilé de jeunes enfants de moins de 10 ans avec leurs veaux. Les scolaires sont également attendus nombreux. Deux enseignantes présentes à la première édition témoignent : « Les enfants ont adoré ! Tous les animaux, la mini-ferme, toucher, voir... un contenu, qui s'inscrit parfaitement dans notre programme pédagogique : le "cycle

de vie", "connaître le vivant", "les cinq sens" ».

4 jours pour se divertir

Petits ou grands, chacun trouvera son bonheur : assister aux concours des plus belles vaches, échanger avec des éleveurs passionnés, encourager les jeunes meneurs, découvrir les secrets de fabrication des fromages, déguster et acheter des produits locaux, admirer les réalisations des artisans d'art de Haute-Savoie ou encore se restaurer !

✚ infos : www.vachesenpiste.fr



Fabienne Duliège
vice-présidente
du Grand Anancy,
en charge de l'agriculture
et de l'alimentation

” Vaches en piste est un formidable outil de promotion et de valorisation de l'agriculture locale, du métier d'agriculteur et de ses savoir-faire et rejoint les objectifs de la politique agricole et alimentaire portée par le Grand Anancy. C'est pourquoi l'Agglomération a apporté, dès la première édition 2023, son soutien à cet évènement pour continuer à faire rayonner les spécificités agricoles de nos territoires ! ”

